

TEAM LA CHARRETTE

Cinq équipages au Monte-Carlo historique

Présidé par le Péageois Christian Caffardo, le Team «La Charrette» sera présent à l'édition 2023 du Rallye de Monte-Carlo historique du 24 janvier au 1^{er} février.

Président du Team La Charrette, le Péageois Christian Caffardo est un véritable passionné d'automobile. S'il a toujours travaillé dans le milieu, il participe régulièrement à des compétitions, notamment dans les rallyes de la région mais aussi dans les manifestations réunissant des véhicules qui ont marqué la course automobile.

C'est ainsi qu'il va prendre le départ de son 12^e rallye de Monte-Carlo historique qui se déroulera du 24 janvier au 1^{er} février au volant de sa Golf GTI. Mais il ne sera pas seul.

Avec le Team La Charrette, ce sont bien cinq équipages qui seront présents. Outre Christian Caffardo (Golf GTI) qui sera assisté de Laurie Arnaud, on retrouvera Valérie et Pascal Arnaud (BMW 320), Patrice Lamotte et Eric Costechareyre (R5 Alpine), Christian Michal et Alain Gallon (R12 Gordini) ainsi que Marc Gélbert et Denis Baeza (Visa Trophée).
Ce vendredi 13 janvier, une réception était organisée au garage PF Automobile de Bourg-de-Péage pour la présentation des cinq équipages et leurs véhicules, ainsi que de l'équipe d'assistance.

Pour mémoire, cette 25^e édition du Rallye Monte-Carlo Historique



Les concurrents du Team «La Charrette» et les membres de l'assistance.

depuis Bad Hombourg, Oslo, Londres, Turin et Reims. Cinq itinéraires... pour une destination commune : Monte-Carlo.

Les Péageois partiront de

étape de classement et arriveront dans la préfecture drômoise le samedi 28 dans l'après-midi. Le lendemain, les concurrents effectueront une étape de classement partant et arrivant à Valence

Enfin, mardi 31 janvier, les concurrents prendront la direction de la principauté de Monaco pour une étape finale où sera jugée l'arrivée.

Une de cette soirée de présent-

péageoise ainsi que de Clément et Christian Vinson de La Charrette et de Monique Usclard, qui a longtemps œuvré pour l'accueil du fameux rallye dans le Royans.

EN BREF

CONSEIL MUNICIPAL

La prochaine séance du conseil municipal se déroulera le lundi 30 janvier à 18 heures au salon d'honneur de l'Hôtel de Ville.

MATINÉE GOURMANDE

L'association Art'is organise sa fameuse matinée diots et tartiflette ce samedi 21 janvier de 9 heures à 12 heures à la Maison des Associations.

BADMINTON

Le Badminton Club de Bourg-de-Péage organise un tournoi régional jeunes rassemblant les meilleurs jeunes de la région AuRA ce dimanche 22 janvier au Complexe Vercors.

ÉCHECS

L'Échiquier Romanais et Péageois organise une compétition interclub national 3 le dimanche 22 janvier de 9 heures à 18 heures à la salle Jean Coste.